

ESCASEZ DE FRIJOL. La libra de este grano de la canasta familiar está a más de 4 colones. como producto de las malas políticas agropecuarias. La única solución al problema es aumentar la producción, dicen agricultores.

Con Desfile del Correo Inician Fiestas Julias

Con la sallda del tra-dicional "correo", des-Miembro file de mascaradas, payasos, bandas musicales y bufones, se Iniciarán el próximo sábado las Fiestas Patronales en honor de la Señora Santa Ana en la zona

Miembros del Comité Organizador y la Relna de las Fiestas 1988, señorlta Esperanza Yanlra Diaz, estuvieron ayer en la capital para -Favor pase a la página 25.

Tuberías Rotas Inundan la "Comunidad Tinetti"

Las tuberias de aguas negras, que resultaron dañadas por el terremoto del 86, están causando inundaciones de viviendas en la comunidad Tinetti, en el barrio San Esteban, de esta capital

Debido a las torrenciales lluvias, las aguas que pasan por esas tuberias se derraman por las roturas de las mismas, y la fuerza es tal que el agua sucia se

-Favor pase a la página 53.

Tablero Judicial

Estudiante lesionado en asalto en El Limón

Durante un asalto ocurrido el sábado en el cantón El Limón, de Soyapango, fue lesionado el estudiante Edgar Antonio Martinez Ventura, de

Un grupo de pandllleros conocidos en ese sector como "La mara" salió al paso del joven, a -Favor pase a la página 54.

Dirigentes del PDC y PCN Involucrados Caso CONARA

Dirigentes del contubernio PDC-PCN han sido mencionados en el caso de malversación de fondos de la Comisión Nacional de Restauración de Areas (CONARA) que está averiguando la Comisión Especial Investigadora de la Corrupción, se informó ayer extraoficialmente.

Un testigo que, según fuentes allegadas a la Asamblea se llama Noé Ramirez, que fue inte-rrogado el lunes por los miembros de dicha comisión parlamentaria, según la fuente que pidió omitir su nombre, mencionó a los democristianos Luis Mejía Miranda, Antonio Morales Ehrlich y Alejandro Duarte, así como a los pecenistas Ciro Zepeda y Hugo Carrillo en sus declaraciones sobre el desfalco de 10 millones de dólares (50 mi-

Colectivización Cultivos es Causa Escasez Friiol

Desde el inicio de la colectivización de los cultivos —acción calificada por un campesino como "la mano del diablo"- hay escasez de cereales, especialmente del frijol, asi como aumento de precios, a tal grado que actual-mente la libra de frijoles cuesta más de 4 coSegún analistas eco-nómicos, en 1970 la libra de este producto de la canasta básica de los salvadoreños tenia un precio de \$\mathbb{C} 0.39 centavos, pero desde 1980, cuyo precio era de **C**1.15, ha seguido aumentado hasta estos momentos que la libra

Favor pase a la página 53.



INVITA A FIESTAS. Esperanza Díaz, Relna de las Fiestas Patronales de Santa Ana, dice que con la salida del tradicional "correo", el próximo sábado, se iniciarán los festejos pa-

llones de colones) en CONARA.

Melia Miranda, actualmente diputado del PDC y ex-coordinador general de CONARA, dio un cheque por 400 mil colones al ex-alcalde de San Salvador Mo-

rales Ehrlich después del terremoto de 1986, agregó el informante.

El ex funcionario de la Comisión Nacional Restauración de Areas obtenia dinero

-Favor pase a la página 53.

Amenazan Dejar sin Agua a Atiquizaya por Deuda

Debido a una deuda de seis mll colones, la Administración Nacional de Acueductos y Al-cantarillados (ANDA) ha amenazado dejar sin agua a mercados, parques, paseos públi-cos y los llamados "chorros públicos" de Ațiquizaya, informa el alcalde, Sr. Gilberto Cárcamo.

Cuando Cárcamo tomó posesión de la Alcaldla encontró las arcas municipales vacias y con deudas. Una de éstas, superior a los sesenta mil colones, a la Compañía de Alumbrado Eléctrico, que suspendió el servicio, alegando que no lo restablecerá hasta que le

-Favor pase a la página 53.

Dos Muertos en Asalto en Tonacatepeaue

TONACATEPEQUE. En un asalto y robo, co-metido aver a las cuatro y media de la madrugada, en las inmediaciones del cantón La Fuente, a seis kilómetros de esta localidad. fueron asesinados dos ganaderos. El hecho fue cometi-

do por tres sujetos que esperaban el vehiculo de los señores Lorenzo Lemus Henriquez, de 55 -Favor pase a la página 30.

Martinez, de 15 años. fue asaltado por delincuentes en el cantón El Limón, de Soyapango.



Nexos Internacionales en Robo de Vehículos

Una conexión entre delincuentes centroamericanos y estadouni-denses en el creciente robo de vehículos en estos paises, revelaron ayer autoridades del Departamento de Tránsito, en el curso de una visita de cortesia a la sala de Redacción de EL DIARIO DE HOY

El nuevo Jefe de Tránsito, coronel Carlos Chávez Meléndez; el teniente Fernando Baires; el asesor Ing. Sal-vador Vásquez O'Con-nors y el Sr. Abel Vela, de CONESVI, dijeron que la mafia de robacarros a nivel centro-

Favor pase a la página 30.

Detención Gerente INPEP por Corrupción en CONARA

El Juez 1º de Hacienda, Dr. Armando Mata Elías, decretó ayer la detención provisional contra el Gerente de INPEP, Lic. José Ra-fael Zelaya Garcia, acusado de haber participado en el delito de estafa por más de un cuarto millón de colones en perjucio de CO-NARA.

La resolución judicial fue leida ayer al mediodia por el Secretarlo del tribunal, Br. Santana Venancio Alfaro, al concluir las 72 horas del término de inquirir de la detención del Lic. Ze-

laya Garcia. En la misma, el juez le decreta embargo de bienes por la cantidad de cien mil colones, se informó.

Son dos presos a la orden de ese mismo tribunal en el escandaloso caso de CONARA, pero en las investigaciones podrían resultar otros altos exfuncionarios de esa entidad. En el caso se menciona al actual diputado democristiano Luis Mejia Miranda (ex-Coordinador General de CONARA), quien en marzo fue señalado por un periódico norteamericano en la defraudación de 10 millones de dólares.

El primero en caer en manos de la Policia Naclonal fue el transportista Miguel Angel Méndez Pineda de quien se dice tiene otro juicio por estafa en el Juzgado 6º de lo Penal en perjuicio de una empresa privada. El Lic. Zelaya García, ex-gerente de CONARA, fue detenido el sábado pasado y hasta ayer declaró en el Juzgado negando los cargos.

El Lic. Zelaya Garcia precisó al declarar -Favor pase a la página 30.



VISITA DE CORTESIA. Funcionarios de Tránsito visitaron ayer EL DIARIO DE HOY, para intercambiar impresiones y dar a conocer la organización de esa institución. Izq. a derecha: Tte. Fernando Baires, Tte. Cnel. Carlos Chávez Meléndez, nuevo Jefe; Ing. Salvador Vásquez O'Connor, Asesor Técnico, y Sr. Abel Vela, representante de ESSO en CONESVI.